



Kreisprimarschule

Nusshof-Wintersingen

Hauptstrasse 85

4451 Wintersingen

061 973 08 57

schulleitung@ksnuwi.ch

sekretariat@ksnuwi.ch

Wintersingen, 3. Februar 2022

Liebe Eltern

Der Bundesrat hat gestern entschieden, die Quarantänepflicht per heute Donnerstag, 3.2.2022 abzuschaffen.

Dieser Entscheid hat auch für den Kindergarten und die Schule seine Gültigkeit. Schülerinnen und Schüler, die sich aktuell in Quarantäne befinden, können ab morgen 4.2.2022 wieder zur Schule kommen.

Auch müssen sich Schülerinnen und Schüler, die nicht am Breiten Testen Baselland teilnehmen, nicht mehr ab einem positiven Fall in der Klasse in Quarantäne begeben.

Die Isolationspflicht für positiv getestete Personen gilt weiterhin und dauert 5 Tage.

Sollte sich bei den Quarantäneregelungen und/ oder weiteren Bestimmungen des kantonalen Schutzkonzepts etwas verändern, werde ich Sie umgehend informieren.

Freundliche Grüsse

C. Dalhäuser-Burkhardt

Corinne Dalhäuser-Burkhardt

Schulleitung Kreisschule Nusshof-Wintersingen